

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ADIÓS SUBSIDIO DE 100%: APORTARÁS \$0.36 POR GASOLINA PREMIUM

- Serán los usuarios los que absorban este incremento

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PRODUCCIÓN DE AUTOS REPUNTA 10.5% ANUAL EN JULIO

- Industria automotriz da buenas señales de recuperación

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

VOLKSWAGEN PRODUCIRÁ NUEVO VEHÍCULO EN PUEBLA

- La información se le presentó al gobernador de la entidad

ADIÓS SUBSIDIO DE 100%: APORTARÁS \$0.36 POR GASOLINA PREMIUM

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) volverá a cobrar una parte del IEPS a la gasolina Premium o "roja" -la cual estuvo subsidiada al 100 por ciento desde el 12 de marzo-, por lo que los usuarios pagarán 0.36 pesos por cada litro de combustible del 6 al 12 de agosto. Para la siguiente semana, la gasolina superior a 91 octanos tendrá un estímulo al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) del 92.23 por ciento, equivalente a 4.27 pesos por litro. Asimismo, el estímulo complementario se elimina para la gasolina "roja"; todavía del 30 de julio al 5 de agosto se le asignó un subsidio de 0.76 pesos por litro. En el caso de la gasolina regular y el diésel el subsidio al IEPS se mantendrá al 100 por ciento, por lo que el estímulo quedará en 5.49 pesos y 6.03 pesos por litro respectivamente, el mismo monto que aplicó para la semana del 30 de julio al 5 de agosto. De acuerdo con la plataforma PetrolIntelligence, los precios promedio nacionales por litro registrados para el día de hoy son de 21.89 pesos para la gasolina regular; 23.99 pesos para la Premium y 23.54 para el diésel.



PRODUCCIÓN DE AUTOS REPUNTA 10.5% ANUAL EN JULIO

La producción de autos en México repuntó 10.5 por ciento en julio respecto al mismo mes de 2021, al totalizar 259 mil 994 unidades, y llegó a tres meses con crecimiento a tasa anual, de acuerdo con cifras originales del Inegi. En términos acumulados se produjeron un millón 921 mil 338 autos ligeros en el País en los primeros siete meses de 2022, lo que representó 4.8 por ciento más frente al mismo periodo del año anterior. Los camiones ligeros representaron 80.3 por ciento del total producido, mientras que el resto correspondió a la fabricación de automóviles. Por su parte, la exportación de autos creció 4 por ciento anual durante el séptimo mes del año, al colocarse 210 mil 170 unidades en el mercado exterior, y sumó cinco meses consecutivos al alza.



No te pierdas hoy nuestro



KIT DE SEGURIDAD PERSONAL DEL MOTOCICLISTA



VOLKSWAGEN PRODUCIRÁ NUEVO VEHÍCULO EN PUEBLA

Volkswagen de México presentó sus proyectos de inversión en nuevas instalaciones y medios de producción que posicionarán a la armadora alemana instalada en la entidad como una de las más modernas del consorcio automotriz europeo. Estos nuevos proyectos fueron presentados al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, en donde estuvieron presentes el presidente y CEO de Volkswagen de México, Holger Nestler. En dicha reunión brindaron detalles de la inversión de la armadora alemana en el estado -la cual equivale a anclar una nueva planta-, y que estará dando a conocer con más detalle hacia el último trimestre de este año. Volkswagen aseguró que producirá un nuevo vehículo en su planta de Puebla.



RÓTULAS

Las rótulas de suspensión son unas piezas mecánicas que se encargan de permitir el movimiento en varios ejes de libertad de la suspensión en un automóvil. Estos componentes hacen posible la rotación, sobre 3 ejes que son perpendiculares entre sí, de los brazos que se unen a una articulación. La rótulas, son fundamentales para un buen funcionamiento de la suspensión y de la dirección, por los ángulos de libertad con los que puede trabajar el neumático.



UNO DE CADA OCHO PACIENTES SUFRE SÍNTOMAS PROLONGADOS DE COVID-19, SEGÚN ESTUDIO

- En el mundo se han registrado 500 millones de casos de personas contagiadas con COVID-19

NUEVO ESTUDIO REVELA QUE COVID-19 LARGO TAMBIÉN AFECTA A NIÑOS

- Las condiciones asociadas a la covid larga ocurren por lo menos cuatro semanas después de la infección por coronavirus.

VIRUELA DEL MONO: ESTA ES LA PRINCIPAL VÍA DE CONTAGIO, SEGÚN ESTUDIO

- En la investigación se encontraron cambios en la aparición de los síntomas en la piel de las personas.

UNO DE CADA OCHO PACIENTES SUFRE SÍNTOMAS PROLONGADOS DE COVID-19, SEGÚN ESTUDIO

Una de cada ocho personas contagiadas con COVID-19 desarrolla al menos un síntoma de larga duración, reveló uno de los estudios más amplios que se han realizado sobre la enfermedad donde participaron más de 76 mil personas y cuyos datos fueron publicados en The Lancet. Con más de 500 millones de casos de coronavirus registrados en el mundo desde el inicio de la pandemia, ha surgido la preocupación por los síntomas duraderos en personas con COVID-19 de larga duración. Pero pocos estudios habían hecho la comparación entre personas con COVID prolongado y quienes no han sido infectados. Un nuevo estudio publicado por The Lancet consultó a más de 76 mil 400 adultos en Países Bajos a completar un cuestionario en línea sobre 23 síntomas típicos de COVID prolongado. Entre marzo de 2020 y agosto de 2021, cada participante completó el cuestionario 24 veces. En ese periodo más de 4 mil 200, o 5,5%, reportó haberse contagiado de COVID-19.



NUEVO ESTUDIO REVELA QUE COVID-19 LARGO TAMBIÉN AFECTA A NIÑOS

Un nuevo estudio publicado el jueves 4 de agosto de 2022 por los Centros de Control de Enfermedades de Estados Unidos (CDC, por su sigla en inglés) detectó que la covid larga, es decir, los síntomas que permanecen pasadas cuatro semanas desde la infección, también afecta a los niños y adolescentes. Según informaron los CDC, las condiciones médicas asociadas a la covid larga detectadas en menores de edad son coágulos de sangre, problemas de corazón, insuficiencia renal y diabetes tipo 1, todas ellas poco habituales o raras en pacientes pediátricos antes de la pandemia de la covid-19. Como medida fundamental para evitar el contagio de covid-19 y por tanto estos efectos a largo plazo, los CDC insistieron en la necesidad de que todos los niños mayores de 6 meses -la edad mínima para recibir la vacuna- se inmunicen. Este estudio se llevó a cabo usando datos de 781.419 niños y adolescentes estadounidenses con covid-19 que acudieron a tratarse al hospital entre el 1 de marzo de 2020 y el 31 de enero de 2022.



VIRUELA DEL MONO: ESTA ES LA PRINCIPAL VÍA DE CONTAGIO, SEGÚN ESTUDIO



Autoridades sanitarias ya ponen especial atención a la viruela del mono, una enfermedad con origen en África, pero que en los últimos meses se ha dispersado a otros países del mundo. Ante este panorama, los especialistas ya trabajan en conocer más de la enfermedad. En España, donde han muerto dos personas a causa de la viruela del mono, se realizó un estudio para determinar cuál es la principal vía de contagio y se reveló que es por contacto de la piel entre las personas. El estudio se publicó en la revista British Journal of Dermatology y fue una investigación realizada por el Grupo Español de Enfermedades de Transmisión Sexual y Sida, de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). El análisis examinó 185 casos, donde se encontró que los síntomas principales de la viruela del mono son fiebre e inflamación de los ganglios linfáticos, además de sarpullido.

RECOMENDACIÓN

Las vacunas son la opción más recomendable para evitar el contagio por covid-19

Si te es posible, refuerza la que traigas o en su caso, y posterior a ver a tu médico, aplícate la correspondiente.



MONTERREY LE GANA DE MANERA CONTUNDENTE AL LEÓN



• Rayados gana por cinco goles contra uno a los Esmeraldas

'Don' Alfonso González salió en un día soñado para Rayados. El elemento de los regiomontanos firmó triplete, además de colaborar con una asistencia, para el festín del Monterrey por 5-1 sobre los Esmeraldas de León, en acciones de la jornada 7 del Apertura 2022. El Monterrey tenía cinco partidos sin poder vencer a La Fiera y en el Gigante de Acero hicieron gala de su poder ofensivo, en donde además de aparecer 'Ponchito' destacó el argentino Germán Berterame, quien marcó un doblete.



TOLUCA MOSTRÓ SU PODERÍO Y VENCIO A XOLOS DE TIJUANA

• La escuadra escarlata mejoró durante el partido y sumó tres puntos importantes ante Tijuana

Con anotaciones de Carlos González, Jean Meneses y Camilo Sanvezzo, Toluca superó a Xolos en el comienzo de la actividad del domingo en el Apertura 2022 de la Liga MX. El equipo de Ignacio Ambriz mostró calidad y en condición de local logró imponer su ritmo de juego desde los primeros minutos, causando las jugadas más claras, desafortunadamente fue la visita la que se adelantó en el marcador. Toluca empató después de que González recibió un centro por izquierda en el área chica y sacó un tiro que entró por el poste derecho. Los Diablos Rojos tomaron la ventaja cuando Meneses recibió un centro por izquierda y dentro del área prendió de volea la pelota y la metió por el poste izquierdo del arco defendido por Jonathan Orozco. Al final vino una falta dentro del área y Sanvezzo convirtió con tiro rasante por el poste derecho de Orozco para el 3-1.



PACHUCA SACA UN GRAN RESULTADO CONTRA LOS TIGRES

• El equipo hidalguense le metió dos goles a los pupilos de Miguel Herrera

El argentino Nicolás Ibáñez convirtió dos goles para darle este domingo al Pachuca una victoria de 2-0 sobre los Tigres UANL, con la que el equipo del entrenador uruguayo Guillermo Almada se metió en zona de clasificación. En su estadio, Pachuca sacó provecho de jugar desde el minuto 13 con un hombre más en la cancha por la expulsión de Jesús Angulo y sumó tres puntos para llegar a tres victorias, con tres empates, una derrota y 12 puntos y subir al cuarto lugar, tres unidades menos que los felinos, terceros de la tabla.

TIP ROSHFRANS



¿QUÉ ACCIONES PUEDEN DAÑAR TU MOTOCICLETA?

- No cambiar el aceite cuando se debe cambiar.
- No tensionar frecuentemente la cadena. De no hacerlo, esta se suelta y aumentará las posibilidades de un accidente. Por otro lado, si está demasiado ajustada, también creará problemas en los piñones, rolineras y a la misma cadena, entre otros.
- No lavar la cadena, eliminar suciedad y restos que se adhieren a ella durante el recorrido, no lubricarla y tensionarla adecuadamente con cierta frecuencia.
- Si estás detenido en un semáforo, esperando arrancar con el clutch o embrague aplicado, ejercerás una presión innecesaria en el sistema y esto desgastará rápidamente los discos: haciendo subir la temperatura del aceite y perdiendo todas sus propiedades. Esto significa, cambiar los discos pronto.
- La moto debe mantenerse limpia, especialmente alrededor del motor. El barro o suciedad acumulados ocasionan que la refrigeración sea deficiente y genera que el motor aumente sensiblemente su temperatura.
- No mantener las llantas a presión mayor a la recomendada por el fabricante. Si lo haces, la superficie de contacto entre la llanta y el pavimento es menor. Si la presión es muy baja, estas se dañarán muy pronto. De ser así, el motor deberá esforzarse mucho para ganar velocidad, consumirás más combustible y perderás estabilidad.

MOTONIC® 4T SINTÉTICO MA2

El Aceite Motonic® 4T Sintético JASO MA2/API SN SAE 10W-50 está especialmente diseñado para la protección de motocicletas 4 tiempos de alto cilindraje, que requieren de un lubricante de elevada calidad, ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. Recomendado especialmente para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc de marcas como: BMW, Ducati, Aprilia y modelos: Naked Sport, Off Road, Cuatrimotos, ATV's y aquellas que en su manual indique una especificación JASO MA2 SAE 10W-50.

- Mejora el desempeño del embrague gracias al control de fricción de sus componentes.
- Proporciona excelente protección a las partes internas del motor, permitiendo aprovechar toda la potencia disponible por más tiempo.
- Contribuye a minimizar el consumo de aceite por su baja volatilidad.
- Maximiza el rendimiento del motor, controlando los depósitos causados por las altas temperaturas alcanzadas.